

「この通りが好き」

(名前) 増田 健多 さん

(住まい) 東近江市能登川地区

(仕事) 地域おこし協力隊

(出身地) 愛知県一宮市



1 移住したきっかけを教えてください。

地域おこし協力隊に応募し、JR能登川駅の東側を訪れたとき、この商店街、通りを見て惹かれました。JRの新快速が停車する駅前にもかかわらず混雑も少なく、雰囲気が良いのが気に入って、ここで自分のやりたいことを始めてみようと思ったのがきっかけです。

2 移住して楽しいことを教えてください。

夏祭りを復活させようと活動を始めたところ、商店街の多くの方々の協力を得て動き出せたことがうれしいです。地域の方々が気にかけていることが伝わってきます。それと、市内のほかの地域おこし協力隊の方とのつながりが心強いです。

3 移住して困ったことを教えてください。

商店街の方々から地域おこし協力隊としてやろうとしていることを理解してもらうのに苦労しました。まだまだ溶け込めているとは言えませんが、時間をかけて理解して頂けるよう努力したいと思います。

4 今後の目標は。

私の運営しているコミュニティスペースの二丁目植堂を工房だけでなく、オープンスペースとしていろんな人が利用して、地域の人が集う場所になりたいと思っています。また、植物とのかかわりを活かしてオーダーメイドの寄せ植えレンタル事業や駅に近い立地を利用して早朝限定の t e a スタンド（カフェテリア）にも挑戦したいと思っています。いろんな人の癒しスポットになるようにしていきたいです。

5 移住を考えている方へひとことお願いします。

行動することで分からないことが見えてくる場合があります。環境を変えてみて、何をやるか考え、挑戦することが大事だと思います。